

Apuestan por incrementar los rendimientos productivos en el cultivo del tabaco

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 17:16

Visto: 83

Apuestan por incrementar los rendimientos productivos en el cultivo del tabaco

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 17:16

Visto: 83



Apuestan por incrementar los rendimientos productivos en el cultivo del tabaco

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 17:16

Visto: 83

Con el objetivo de impulsar las acciones a favor del incremento de los rendimientos económicos y productivos, en el cultivo del tabaco en la actual campaña que se desarrolla en el municipio de Jesús Menéndez, se realizan visitas de control y asesoramiento al ciento por ciento de los productores dedicados a este rubro exportable, lo que estrecha el vínculo con los protagonistas de este renglón para materializar las más recientes indicaciones del Grupo Nacional TABACUBA.

En diálogo con Orlando Morales Aguilera, director de la [Empresa Filial del tabaco](#) en el territorio chaparrero, nos explica que se conformaron cuatro comisiones con especialistas de los departamentos agrícola, de dirección, recursos humanos y economía, que por estos días intercambian con los productores temas como la garantía de insumos y fertilizantes por parte del grupo empresarial, la posibilidad de la rotación de cultivos



varios en áreas tabacaleras para incrementar la economía, la disminución del margen comercial de un 10 a un 2 por ciento, el incremento del precio de compra a 15 mil pesos la tonelada y la bonificación de un 10 por ciento a quienes logren rendimientos agrícolas de 1,4 toneladas por hectáreas.

Apuestan por incrementar los rendimientos productivos en el cultivo del tabaco

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 17:16

Visto: 83

Morales Aguilera refirió que en estas visitas se ha podido comprobar el esfuerzo de los productores de la aromática hoja y la calidad de las producciones a pesar de las afectaciones y el atraso en el programa de siembra y cosecha, en las 44 hectáreas que se lograron plantar, en lo que también influyó la falta de combustible.

Con estas acciones de modulación en las 33 vegas tabacaleras en el territorio chaparrero, se apuesta por una mejor atención a quienes labran la tierra con mucho compromiso, de cara a la celebración del día del trabajador tabacalero el próximo 29 de Mayo y el inicio de la campaña de compra y beneficio en el mes de Junio.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y fotos: Luis Enrique Escobar Pupo.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

Apuestan por incrementar los rendimientos productivos en el cultivo del tabaco

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 17:16

Visto: 83



Apuestan por incrementar los rendimientos productivos en el cultivo del tabaco

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 01 Abril 2024 17:16

Visto: 83

